

Assemblée Générale

Ensemble Vocal Armor Argoat du 29 juin 2010

Chapelle Ste Anne – ELVEN

Effectifs :

Personnes présentes : 41

Pouvoirs : 1

Personnes absentes : 3

L'ordre du jour:

1- bilan moral

2- bilan d'activité

3- bilan musical

4- bilan financier

5- projets et cotisation

6- renouvellement du CA

7- questions diverses

1- Bilan moral

Les anciens choristes commencent à avoir l'habitude de ce bilan moral. Il est le même chaque année, mais prend toute sa valeur cette année.

La vocation de la chorale, telle qu'elle figure dans les statuts, est de promouvoir le chant choral et sa pratique par tous les moyens que ce soit :

- notre chorale se veut être accessible à tous, du fait qu'aucune aptitude particulière n'est requise. Quand je parle d'accessibilité, vous noterez que je ne parle pas que de connaissance musicale.
- notre chorale représente aussi un fort lieu d'échange social, intergénérationnel et intercommunal qui fonctionne bien et que beaucoup nous envient. Cette bonne ambiance et la cohésion du groupe nous les avons expérimentées « grandeur nature » dans des conditions extrêmement pénibles. Je pense bien entendu au départ volontaire de notre précédent chef. Notre chorale représente surtout un lieu et un moment de détente et de loisir. Nous n'avons pas la prétention de devenir des professionnels, mais seule l'envie de chanter et de la partager doit en être le moteur. La seule chose qui est demandée aux choristes en contrepartie, c'est l'assiduité. Nous avons de gros progrès à faire en la matière.

Cette année les choristes sont au nombre de 46 contre 40 l'année précédente dont 2 nouvelles inscriptions en cours d'année enregistrées.

Nous avons constaté pendant l'année un absentéisme régulier aux répétitions allant de 25% à 35% sur le dernier trimestre. Même si le passage du mardi au jeudi en est en partie la cause, il y a un réel progrès à réaliser en ce domaine sans oublier une forte mobilisation avant et pendant les concerts.

Néanmoins, une bonne cohésion du groupe est fortement ressentie. Les expériences vécues en sont la preuve. La pérennité et donc le fait d'entamer en septembre prochain notre 19^{ème} année d'existence en est une autre. Les 20 ans ne sont plus très loin.

Le Président tient à remercier, au nom du bureau, pour l'aide des choristes dans la participation aux concerts (préparation de la salle, des gâteaux...), ceux qui ont activement participé aux différentes tâches : affichage, tract, module d'entraînement sur internet, à l'ouverture de l'église, de la Salle St-Alban, de Lamboux, à la préparation des dîners et autre barbecue en devenir et bien sûr tous les membres du CA et du bureau. Un remerciement tout particulier à celle qui s'est investie à un moment clé et qui a apporté beaucoup de réconfort aux choristes : Jeanne-Marie. Et enfin un remerciement à Hubert qui a accepté de rejoindre la chorale Armor Argoat aussi vite qu'il a pu tout en faisant le grand écart entre 2 chorales. Il a déjà à son actif les 3 derniers concerts : c'était un beau challenge. (Kdo de remerciement).

2- Bilan d'activité

- L'activité a été fortement perturbée par la démission de notre ancien chef de chœur, malgré un CDI signé en juin 2009 et des conditions financières mûrement réfléchies et approuvées. Le CA et tout particulièrement le bureau a été sollicité plus qu'à l'habitude pour trouver rapidement une solution.
- Répertoire: environ 10 nouveaux chants appris
- L'ensemble vocal a donné cette année malgré tout et grâce à Hubert 3 concerts :
 - Avril 2010 : Elven, les 10 ans de la chorale Vocalys de St-Nolff,
 - Juin 2010 : Le Palais à Belle-île, WE .
 - Juin 2010 : Elven, Fête de la musique.
- Nous déplorons néanmoins la déprogrammation de 3 concerts (Trédion en Nov 2009, Plumelec en Dec.2009 et Elven en Dec.2009).
- Achat de 50 nouvelles chaises pour notre confort.
- La salle de Lamboux nous a été prêtée par la mairie pour la première fois cet hiver : expérience acoustique intéressante pour la justesse.
- Entraînements entre les répétitions facilités grâce au site internet.
- Comme chaque année les membres de la chorale se sont réunis avec leurs conjoints autour d'un repas au restaurant avant Noël.

Pour l'approbation du budget : à la majorité des personnes présentes et représentées

Abstention : 1

Contre : 0

5- Projets

- Les répétitions : Horaires maintenus de 20h15 à 22h15

Reprise des répétitions le 7 septembre 2010.

- Journée d'inscription: le 5 septembre de 10h-18h hall salle des sports.

- Les 20 ans de la chorale en 2012 : je propose des ateliers de réflexion ouverts à tous sous forme de réunion tous les trimestres (à approfondir).

- Fil rouge par année : le thème choisi serait celui de « la danse ». Le fil rouge donnera du sens à l'année, en terme de communication aussi. Cela peut être un thème comme une action humanitaire sur l'année. Tout est ouvert.

- Voyage en Allemagne : dans le cadre du jumelage

- Les concerts :

- 20 novembre 2010 : Trédion

- 19 décembre 2010 : Elven – Salle des fêtes

- Avril ou mai : Belle-île (retour de l'échange) à Elven ou Tréfléan

- Ascension 2010 : Allemagne – Comité de Jumelage: Belle-Ile

- Juin 2010 : Fête de la musique

- Cotisations 2010/2011 : Afin d'avoir une indépendance financière concernant la prestation du chef de chœur, nous passerons la cotisation de 55 à 60€ (soit 20€ par trimestre).

Vote :

Pour l'augmentation de la cotisation à 60 euros : majorité des personnes présentes et représentées

Abstention : 2

Contre : 0

Un planning comportant toutes les dates de répétitions et de concerts sera porté à la connaissance des choristes, sauf événements imprévus.

Nous avons fait un bilan prévisionnel tenant compte des éléments connus et des projets à entreprendre.

PREVISIONNEL 2010-2011 (après « Projets »)

2010/ 2011

RECETTES				DEPENSES		
Cotisations adultes	2700,00	60€ x 45=2700	pour 45 choristes	Frais de fonctionnement	800,00	Estimation moyenne
Aide du Conseil général	?			Déplacements	4900,00	140€ x 35 = 4900
Subventions	1290,00		Elven+ Tréfléan	Réception chorales	475 + 300	pour recevoir Organisation Belle ile Concert Noël
Concerts	1000,00	5€ x 200 = 1000	Concert de Noël	Réceptions internes	400,00	
Divers	3500,00	100€ x 35= 3500		Papeterie courrier	50,00	
				Administratif assurances	100,00	
				Dons	150,00	
				Communication Divers	70,00	
				Salaire chef	2100,00	
				Cotisations URSAFF	690,00	
TOTAUX	8490,00					
				10 035,00		
				Déficit	- 1545,00	

Vote :

Pour l'approbation du budget prévisionnel : majorité des personnes présentes et représentées

Abstention : 2

Contre : 0

6- Renouvellement du Conseil d'Administration

Actuellement composé de :

Gisèle Cottet-Dumoulin, Rozenn Cairic, Martine Gabillet, Pierre Gellé, Marie-Reine Hallier, Marie-Yvonne Legrand, Yves Perchard et Maryvonne Martin.

Le nouveau CA votera pour la réélection du bureau dans les prochaines semaines. (Chantal Huve, M-Line Barbier, Joël Grimault, Vincent Marchegay).

Gisèle signale qu'elle ne se représente pas.

Vote :

Pour l'équipe actuelle du CA : unanimité des personnes présentes et représentées.

Abstention : 0

Contre : 0

7- Questions diverses

Quelques choristes se sont exprimés sur divers sujets :

- Lucie : fait une remarque sur l'absentéisme surtout au dernier trimestre et demande s'il est judicieux de programmer des concerts en fin d'année.
- Marcelle : émet un avis quant à la ponctualité et à l'horaire de démarrage effectif des répétitions.
- Isabelle propose qu'à l'instar de Belle-Ile, la chorale propose un concert avec entrée libre mais vente du programme.
- Geneviève évoque l'idée de trouver un ou des sponsors.
- Claudine demande si les choristes et le chef de chœur seraient d'accord de participer en chanson à une pièce de théâtre « Le songe d'une nuit d'été » qu'elle pense monter lors du Printemps du Théâtre à Elven en mai 2011. La majorité approuve l'idée.